



Delegación revierte decisión y autoriza duelo entre Huachipato y la U a puertas cerradas

Description

El encuentro entre Huachipato y Universidad de Chile, válido por la Liga de Primera, finalmente sí se disputará este fin de semana, luego de que la Delegación Presidencial Regional del Bío Bío revirtiera su decisión inicial de suspender el compromiso por razones de seguridad.

A poco más de un día del rechazo original, el delegado presidencial Eduardo Pacheco confirmó que el partido fue autorizado bajo un estricto plan de resguardo y se desarrollará a puertas cerradas. El compromiso mantiene su programación original: domingo 8 de febrero, al mediodía, en el Estadio Huachipato.

Según explicó la autoridad, el club acerero presentó una nueva propuesta de seguridad que abordó especialmente los riesgos asociados al entorno del recinto deportivo, incluyendo el sector del cerro colindante, considerado de alta peligrosidad en el actual contexto. Esta reformulación fue clave para que el encuentro recibiera luz verde.

En la evaluación inicial, además del estado de catástrofe que afecta a la provincia de Concepción, influyó un informe técnico de Conaf que advertía sobre eventuales riesgos, especialmente en materia de incendios forestales. Frente a ello, el nuevo dispositivo contempla la presencia preventiva de carros de Bomberos, brigadistas forestales y guardias distribuidos en todo el perímetro del estadio.

"Las medidas propuestas cumplen con los criterios de seguridad definidos en coordinación con Carabineros y el club", señaló Pacheco, quien añadió que durante las próximas horas se emitirá la resolución oficial que formaliza la autorización del partido, correspondiente a la segunda fecha del torneo.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026